



新年度が始まって・・・

新年度が始まり、1週間あまりたちました。どの学級も、落ち着いた雰囲気の中で授業に臨んでいます。新しい学級、新しい担任の先生ということもあって、少し緊張しているのかもしれませんが、それよりも、新しい学年になり、がんばっていこうという意欲の表れのようにも感じました。こうした子どもたちの意欲を大事にしながら、今後も進めていきたいと思えます。

1年生と朝の通学

朝の登校班も、高学年の子たちが中心になって、安全に気をつけながら通学しています。1年生の子と手をつないだり、たくさんの荷物があるときには持ってくれたり、慌てて違う道へ行こうとする1年生に声掛けをしてくれる子もいます。また、1年生には、入学式に話をした「あいさつをしましょう」をよく覚えていて、元気よくあいさつしてくれる子が多く、とても気持ちいいです。



現在、保護者のみなさんや地域のボランティアのみなさんにもご協力いただき、見守りや安全指導を行っていただいております。今後とも、子どもたちが安全に登校できるよう、ご協力をお願いします。

心あたたまる 1年生を迎える会

4月11日に「1年生を迎える会」を行いました。1年生の子どもたちは6年生に手をつないでもらい入場しました。1年生は一人ひとり名前を元気に言うことができました。みんなで校歌や「A good day」の曲を歌ったり、〇×クイズをしたりして楽しいひととき



を過ごしました。2年生以上の子どもたちは1年生に親切にして、仲良くしてほしいです。1年生のみなさんは早く学校に慣れて、楽しい学校生活を送ってほしいですね。

20日(土)は、授業参観・PTA総会です！

今年度初めての授業参観となります。一つ学年があがり、新しい学級でがんばる姿を見てください。

8：45～9：30 授業参観（各教室）

○児童は3限授業です。

9：30～9：35 担任あいさつ（各教室）

○振替休日はありません。

9：50～11：00 PTA総会（体育館）

「すぐメール」のテスト配信について

新年度に入りましたので、「すぐメール」のテスト配信を行います。

日 時： 4月18日(木) 12：00

登録者の方で、テストメールが届かなかった方は、お便り帳や家庭訪問時に担任にご連絡ください。また、未登録の方は、登録をお願いします。（登録方法の用紙を渡しますので、担任までご連絡ください。）

おじゃまします、家庭訪問！

4月22日から4日間にわたって家庭訪問を実施します。家庭訪問の目的は、以下の3点です。

- ① 家庭や生活環境を知り、お子さんの理解に努める。
- ② 保護者の皆様と担任との信頼関係をつくる。
- ③ お子さんの住んでいる場所を知る。

保護者の皆様にはたいへんご迷惑をおかけしますが、よろしくお願ひします。

家庭訪問の日程（4限授業 13:00 頃下校）

4/22（月）北野、黒田、江村、平尾、栄

4/23（火）下海老

4/25（木）あがたが丘1～3
上海老、大沢

4/26（金）赤水、あこず団地

5/7（火）予備日

※5/7は短縮6限授業

地区児童数の
関係で予定通り
にいかない場合
もあります。

<お願いとお知らせ>

1 欠席連絡について

欠席や遅刻される場合は、緊急な場合を除いて、登校班に知らせていただき、連絡袋にて連絡をお願いします。担任は毎朝早くから教室にいるのでなかなか電話に出ることができません。連絡帳だと確実に担任に伝わり、後で確認する必要もなくなります。また、次の日の連絡も連絡帳を通じて行うことができます。なにとぞご理解ご協力いただきますようお願いいたします。

2 授業参観について

本年度も子どもたちの授業の様子を見ていただく機会をできるだけ多く設けたいと考えています。そこで、授業中の私語には十分ご留意願ひしたいと思います。また、発表会のような授業での写真・ビデオ撮影は結構ですが、通常の授業については撮影を自粛願ひしております。シャッター音やフラッシュ等で子どもたちの集中力が途切れる可能性があります。ご協力ください。

3 服装、身だしなみについて

中学校でもそうですが、県小学校でも髪の毛を意図的に他の色に染めたり、派手な髪かざりをつけたりすることはご遠慮いただいています。派手さやかっこよさを求めてしまうと、お子さんの健全な育成に支障が出たり、周りの児童にも影響が出たりすることが予想されます。小学生らしい服装や身だしなみを保つためにご理解をお願いします。

4 自転車事故に注意！

昨年度の市内小学生の交通事故で、自転車使用時が一番多く、そのうち飛び出しが半数以上です。また、事故の際にヘルメットを着用していない児童が多かったです。ヘルメット着用は努力義務ですが、重大な事故につながらないよう「ヘルメットの着用」をぜひ願ひします。また、最近、自転車事故で加害者になると多額の損害賠償を求められるケースを聞きます。それは大人であっても子どもであっても同じです。万が一の場合に備えて自転車保険に加入することをお勧めします。

5 教育相談について

お子さんの学習面、生活面、発達面、心理面、友達関係等で気になることがありましたら、担任や教育相談担当まで気軽にご相談ください。

また、四日市市では、発達に気がかりなお子さんを対象に乳幼児期から成人期に至るまで一貫してよりよい支援を受けたり、様々な場面で発達特性を適切に理解してもらったりするために相談支援ファイルを活用しています。



教育相談担当：^{まつしたかずみ}松下和美、校内特別支援教育コーディネーター：^{やまがえりこ}山鹿恵利子
スクールカウンセラー：^{たなかかよこ}田中香世子さん（木曜日来校）